

"Niños y niñas que migran"



Los niños y niñas que migran no eligen migrar. Son los adultos de su familia quienes resuelven irse a vivir a otro sitio.

A veces ese sitio es otro país. A veces es otra localidad dentro del propio país.



Incluso algunas familias se mudan de casa sin cambiar la ciudad, ni tampoco el barrio. Para muchos niños y niñas, sin cambiar de país, ni de ciudad, ni de casa, migrar es cambiar el cuerpo que habitan, porque están en pleno crecimiento.



Algunos consideran migrar el viajar por breve lapso, migraciones transitorias. Son los que vienen a las Colonias escolares, con sus maestras y compañeros de clase. Para los más grandes, los que transitan su último año escolar, migrar es pasar al liceo, irse a secundaria, migrar de la institución que habitan.



Los sentires de los niños y niñas sobre la migración están plasmados en esta exposición a través del lenguaje visual y plástico.

Participan niños y niñas de la Red de Apoyo al Migrante y las Escuelas de Montevideo N° 17, N° 60, N° 120, N° 130, N° 172, N° 359 y Colonia Escolar N° 261 junto a sus docentes de arte.
Mtra. Inspectora de Educación Artística Magdalena Baratta

MES DE LAS
MIGRACIONES
18 nov
al 18 dic